

Auteur : Patrick Huber

Publication: Vendredi 07 juin 2024

## La 6e étape du Tour de Suisse raccourcie

Malgré les importants efforts de toutes les parties impliquées, l'itinéraire alternatif envisagé pour l'étape reine – via les cols du Gothard et de la Furka – ne pourra pas non plus être emprunté. La 6e étape partira ainsi du Centre nordique de la vallée de Conches à Ulrichen (VS) le vendredi 14 juin.

Selon les équipes de déneigement des cantons d'Uri et du Valais, il ne sera pas possible de franchir le col de la Furka en toute sécurité au cours des prochains jours. C'est la raison pour laquelle la 6° étape du Tour de Suisse ne rejoindra finalement pas le Valais par le col du Nufenen, ni par celui de la Furka. « La sécurité des coureurs, des véhicules d'accompagnement ainsi que des spectatrices et spectateurs est notre priorité », explique Olivier Senn, Directeur du Tour. « Nous sommes bien entendu déçus de ne pas pouvoir organiser l'étape reine comme prévu. Mais nous n'avons aucune influence sur la nature et la météo et nous sommes contraints de l'accepter », poursuit Senn.

## Départ au Centre nordique de la vallée de Conches à Ulrichen

L'étape sera donc raccourcie et débutera à Ulrichen dans le Centre nordique, sans franchir de col alpin. Le Centre nordique de la vallée de Conches à Ulrichen – haut lieu du biathlon et du ski de fond durant l'hiver – a accepté de reprendre l'organisation du départ au pied levé. « Nous sommes heureux d'avoir trouver un autre site de départ avec suffisamment de place pour l'ensemble de la caravane du Tour », déclare Olivier Senn.

Le nouveau départ de l'étape sera donné à 15h00 et mènera le peloton à Blatten-Belalp sur 42.5 kilomètres et 848 mètres de dénivelé.

« Nous tenons à remercier chaleureusement le comité d'organisation local à Locarno pour sa compréhension, car nous ne pouvons pas organiser le départ au Tessin », ajoute Olivier Senn.

D'autres alternatives ont été examinées, comme le franchissement du Simplon vers le Valais, mais elles n'ont pas pu être mises en œuvre en raison du manque de possibilités d'engagement de l'armée suisse pour sécuriser le parcours sur les routes italiennes.

## Le GP de la montagne #rideforgino déplacé au Gothard

Les points du GP de la montagne en l'honneur de Gino Mäder, qui devaient être attribués au sommet du Nufenen, seront finalement décernés au col du Gothard sur le 4e étape.



















